

Tendrá lugar en Oviedo el 25 y 26 de abril de 2025

Claves del 4.º Curso Básico de Cirugía Plástica Ocular del Instituto Oftalmológico Fernández-Vega

Se conocen ya algunos de los aspectos de una de las convocatorias formativas más destacadas de cada año, el Curso Básico de Cirugía Plástica Ocular que organiza, en su sede, el Instituto Oftalmológico Fernández-Vega, en colaboración con la Universidad de Oviedo. En su cuarta edición, se desarrollará los días 25 y 26 de abril de 2025, bajo la Dirección del Dr. Javier Fernández-Vega y la Codirección de los Dres. Michel Tazartès y Fernández-Vega.

CABE recordar que este Curso está diseñado específicamente para residentes en formación en Oftalmología y especialistas noveles, tanto en Oftalmología como en otras especialidades quirúrgicas relacionadas con la cirugía plástica óculo-facial, que deseen profundizar en las bases del manejo y las técnicas quirúrgicas fundamentales de la subespecialidad de Oculoplástica.

En sus anteriores convocatorias ha registrado no solo un gran interés entre los posibles interesados sino también un alto grado de satisfacción con el grado de conocimiento recibido como han expresado sus participantes al término de las distintas ediciones celebradas. Y es que, como se remarca desde la organización, «el Curso de Oculoplástica del Instituto Fernández-Vega ofrece un programa integral, que combina la teoría con la práctica, y es de gran interés tanto para oftalmólogos como para especialistas de otras disciplinas quirúrgicas».



Dr. Javier Fernández-Vega Sanz.



Carlos Fernández-Vega González.



Dr. Michel Tazares

ESTRUCTURA DEL CURSO

Se ha anunciado ya la estructura básica del Curso, que estará configurado de la siguiente manera:

— Día 1 (25 de abril): Se han previsto distintas charlas teóricas y la presentación de una serie de vídeos educativos. Además, como se avanza desde la organización, «una sesión de disección en cadáver permitirá a los asistentes aprender técnicas fundamentales en cirugía oculoplástica, en un entorno controlado y altamente didáctico».

— Día 2 (26 de abril): Se ha configurado como una sesión de cirugía en directo, donde, se apunta, «reconocidos especialistas llevarán a cabo procedimientos quirúrgicos en tiempo real, ofreciendo una oportunidad única para aprender técnicas y debatir aspectos clave del manejo quirúrgico de casos reales».

Para el desarrollo del programa, y manteniendo su tónica de las anteriores ediciones, el Curso contará con la participación de destacados especialistas en Oculoplástica y Cirugía Plástica oculo-facial, tanto a nivel nacional como internacional, que compartirán con los asistentes su experiencia y conocimientos.

Con esta base, desde la organización del Curso se tiene claro el mensaje a los interesados:

«¡Os esperamos en Oviedo para aprender, compartir conocimientos y avanzar juntos en esta apasionante subespecialidad!»



Cursos de Actualización
del Instituto Oftalmológico Fernández-Vega
IV Curso Básico de Cirugía Plástica y Ocular
Oviedo, 25 y 26 de abril de 2025

Director: Javier Fernández-Vega Sanz
Coordenadores: Carlos Fernández-Vega González, Michel Tazartès



Organiza:
Audiovisual y Marketing, S.L. C/ Arcipreste de Hita, 14, 28015 Madrid
Tfnos.: 91 544 58 79 - 91 544 80 35 • E-mail: marilyn@oftalmo.com



* Curso incluido dentro del Programa de Formación Continua en Ciencias de la Visión de la Universidad de Oviedo.

La SEO en la reunión de la Federación de oftalmólogos europeos (FEOph)

El 12 y 13 de octubre, en el marco de la reunión de la Sociedad Alemana de Oftalmología (DOG), desarrollada en Berlín, se ha celebrado una nueva edición de la reunión de la Federación de oftalmólogos europeos (FEOph), que representa a las sociedades científicas oftalmológicas de Alemania, España, Francia, Italia y Reino Unido. La convocatoria no sólo fue muy interesante, sino que sirvió para unir lazos entre las diversas sociedades científicas de Europa y poder avanzar en temas de organización y educacionales en el ámbito oftalmológico.

DURANTE la reunión se desarrolló una muy interesante mesa redonda sobre la cirugía de cataratas en casos especiales, en la que se puso el foco en las diferencias de abordaje del tema según los diferentes países. En la misma participaron el representante de la SEO en la Feoph (el Dr. Salvador García-Delpech), siendo el representante senior el Dr. Alfredo Ferrer y la junior la Dra. Glenda Espinosa.



En la imagen, el Dr. Salvador García-Delpech, representante de la SEO en la Federación de Oftalmólogos Europeos (FEOph), junto con el resto de participantes en la mesa redonda.